

Venga a nos el tu Reino

Segunda época



Gandía, junio de 1940



Num. 11



Bella imagen del Sagrado Corazón ante la que Gandía y su Distrito renovaron en el Paseo de las Germanías el día 2 de junio la Consagración que hace veinte años hicieron de sí al deífico Corazón, cuando le prometieron levantar su Monumento

**Intención general del Apostolado de la Oración
para el mes de julio**

Aprobada y bendecida por Su Santidad

**Los Congresos Eucarísticos
Internacionales**

Los Congresos Eucarísticos Internacionales

La importancia de los acontecimientos y noticias que comunicar son tales, que nos privan del espacio necesario para comentar la anterior Intención.

La fiesta del mes pasado, en el Monumento

Además del público numeroso de diferentes pueblos, celebráronla, con todo cariño, los pueblos de Miramar y el anexo Guardamar, presididos por el Párroco de aquél don Antonio Asins. Bastante antes de las seis, habían llegado a la Montaña del Sagrado Corazón ayudados en parte por un autobús de Piles y varias jardineras. Mientras se revestía el señor Cura y los monacillos, fué llegando más público; del que parece guiarse aún por «les hores velles».

Don Antonio Asins leyó el Vía-Crucis muy pausadamente, lo cual ayudaba a la devoción; y el coro de cantoras y niñas y el pueblo entonaron las estrofas.

Terminado el Vía-Crucis, el P. Miguel Barquero, S. J., tuvo el discurso sobre la Intención del mes, «el Reinado del Sdo. Corazón en España»; en el que explicó el sentido de este reinado y los pasos que hasta ahora ha dado en nuestra Patria. Tras el discurso y los acostumbrados vivas a Gandía católica y su Distrito; a los pueblos de Miramar y Guardamar y sobre todo al Corazón de Cristo Rey, desfiló el público besando devotamente la cabeza del Sagrado Corazón.

Ya creíamos que había terminado la fiesta, cuando se presentó una declamadora «de cinco» años, de Miramar, que nos dijo con gesto rítmico, por lo nervioso y graciosísimo unos versos al Sagrado Corazón de Jesús, que la multitud coronó con una salva de aplausos.

NOTICIAS

El día 2 de junio de este año 1940 será en los fastos religiosos de Gandía, día de perpetua memoria.

Se cumplían veinte años justos de aquel otro junio de 1920, en que enfervorizada por el celo del apóstol del Sagrado Corazón de Jesús, Padre Carlos Ferrís (q. s. g. h.) y acompañada de todos los pueblos de su Distrito, que por Acta consistorial lo habían votado, se consagraba entera e irrevocablemente al Sagrado Co-

M.E. 017 Ahora el Apostolado de la Oración fundado por el mismo

Padre Ferrís, y dirigido en la actualidad por el Padre Superior de la Residencia José Marzo, S. J., con ocasión de la nueva y bella estatua, que ha adquirido para el altar mayor de la iglesia de Palacio, procuró que aquella Consagración se renovase.

El éxito ha sido magnífico: la misa de comunión en el Patio del Palacio; el desfile de la tarde; la renovación de la Consagración en el Paseo, ante la nueva imagen, todo muy bien. Las autoridades y pueblos en su puesto; el ilustrísimo señor Abad, elocuente como nunca. Una jornada, en una palabra, de honra al Sagrado Corazón y de parabién a los organizadores.

Ya han comenzado las obras del Calvario. El 7 de junio se firmó el contrato y el ocho por la mañana empezaron los canteros a arrancar la piedra necesaria, para suplir la que arrancaron y robaron los rojos, en la «Partida Pedrera» del término de Oliva.

La piedra es la misma que la anterior; el cantero Antonio Blanes Simó, que ya trabajó la anterior; el director técnico de la obra el ingeniero don Luis Forrat Soldevila, el mismo que dirigió la anterior.

También los azulejos de las casetas serán lo mismo, o quizás mejores, aunque sea difícil. En plena guerra hemos traído de Suiza otro ejemplar de los cromos originales de Fenerstein; hemos encontrado en Valencia los dos mismos artistas que los reprodujeron; y se ha encargado de la ejecución la misma casa «Hijo de Justo Vilar», que los construyó la primera vez.

De modo que todo va a ser igual. Lo único que no es igual, sino muy diferente, son los precios.

La labor del cantero cuesta 2.579'80 (dos mil quinientas setenta y nueve pesetas con ochenta céntimos). Los azulejos cuestan 1.750 pesetas (mil setecientas cincuenta pesetas).

De modo que esas dos solas partidas, si bien las más importantes, suman 4.329'80.

A éstas hay que añadir el coste de los albañiles y peones, que la otra vez costaron muy aproximadamente la mitad que el cantero, y que podemos, por tanto, estimar en unas 1.250 pesetas. Mas el herrero, que aunque tiene menos trabajo y material, por tratarse de metal habrá que discutir..... De modo que nuestros cálculos se confirman: el Calvario costará de rehacer algo más de las «cinco mil seiscientas», cerca de seis mil pesetas.

Ahora bien, como se verá en el Resumen Económico estamos en las 4.200; nos faltan pues, unas 1.800, que vendrán si Dios quiere.

Para el 15 de septiembre próximo en que el Calvario estará terminado, los suscriptores de las casetas y los Corresponsales y Auxiliares, tienen que haber pagado al Sagrado Corazón esta deuda de honor y de amor. Animo, pues, y que el día que se termine pueda pagarse, como la otra vez hasta el último céntimo. Otro día hablaremos de la gran fiesta de la inauguración.

Estado Económico

Limosnas para la reconstrucción del Calvario. El niño Pepito Sanchis, 6'55 pesetas; Dolores Peiró, de Real de Gandía, 25; Luisa, Auxiliar de Real de Gandía, 13; Paquita Vila, de Rafelcofer, dos meses, 15; Concha Morant, por gracia alcanzada, 5; un sacerdote muy devoto del Sagrado Corazón, 25; de la Auxiliar de Alquería, de las Hojitas, 1'40; tres Camareras del Monumento, 30; una devota, 1; otra pidiendo la salud, 1; entregado por Roseta: una devota de Gandía, 1; otra devota de ídem, 0'75; reparto de la Hojita, 10'40; colecta en el Monumento por E. Carbó, 20'25; Miramar: Isabel Peiró, 1; Tónica Peiró, 1; un devoto, 1; Felicidad Cánovas, 0'50; Dolores Ribes, 0'50; reparto Hojita, 3; Bautista Escrivá, Corresponsal de Fuente Encarroz, 2; dos devotas, 2; un devoto, 0'50; reparto Hojitas, 18; dos devotas, 2; Mercedes Cardona, Camarera del Monumento, 10; la ciudad de Gandía, para su caseta, 400; Amparo Miñana, Camarera del Monumento, 10; un labrador, un jornal. 12.—Total: 617'85 pesetas.

RESUMEN

Existencias en marzo.	1.699'00 ptas.
Entradas en abril	1.441'95 »
» » mayo.	455'75 »
» » junio	617'85 »
Total	<u>4.214'55</u> »

Algunas facturas de cierta importancia hay ya pagadas, que otro día deduciremos.

La fiesta de este mes, en el Monumento

Será el último domingo 30 de junio, a las seis de la tarde (hora oficial), y a ella concurrirán el pueblo de Real de Gandía con su señor Párroco don Francisco Berenguer a la cabeza. Y siguiendo una costumbre tradicional, también los Grupos Escolares de Gandía presididos por sus Directores y Profesores.

A. M. D. G.

(Con las licencias necesarias)